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全体职工在局班子的正确领导下，以提高经济效益为中心，

真抓实干，奋力拼搏，较圆满地完成了各项经济指标和工作

任务，实现了“时间过半，任务过半”，现将我部上半年的

工作总结如下。 一、主要经济指标完成情况 ⒈供电量 完成供

电量亿，同比增长，超出任务指标万。 ⒉线损率 完成全部公

用线损率，同比下降个百分点；线损率，同比升高个百分点

，比任务指标低个百分点；线损率，同比下降个百分点，比

任务指标低个百分点；线损率，同比下降个百分点，比任务

指标低个百分点。 ⒊电费回收 上半年应收电费⒎万元，实收

万元，电费回收率；其中冲减旧欠电费万元，占旧欠总额的

；上交电费万元，实现毛收入万元。 ⒋电价 完成售电单价元

千度，比去年同期增长元千度；千度差价元千度，比去年同

期增长元千度。 ⒌平均功率因数 平均功率因数完成，比去年

同期上升；平均功率因数完成，比去年同期上升。 二、主要

工作任务完成情况 ⒈农电管理常抓不懈，供电所规范化管理

水平明显提高 早在年，我局便确定了以供电所的工作为重点

的工作思路，供电所工作的好坏直接影响到我局整体经济效

益，经营部作为全局九个供电所的主管部室，上半年针对供

电所规范化管理主要做了以下几项工作： （）制定发布了《

供电所规范化管理考核办法》及考核细则，每季度第一个月

对上季度各所规范化管理工作进行检查考核，考核结果作为

年终评优的依据，促使各所把规范化管理工作纳入常态运行



机制。月份，会同生技、运行、安监等部室对供电所进行了

第一季度规范化管理检查考核，检查促进效果明显。 （）制

定发布了《供电组建设标准》、《供电组规范管理考评办法

》，每季度最末一个月对全局个供电组进行检查考核，考核

内容涉及经济指标、资料整理、设备管理、经营管理、环境

卫生等诸多方面，总分前三名颁发流动红旗。上半年，先后

于月份和月份进行了两次供电组季度考评工作，该项工作的

开展，使我部管理的触角首次伸向供电所基层班组，消除了

规范化管理的死角。 （）针对供电所库房管理混乱的情况，

对供电所库房管理进行了统一规范。以朱各庄所为试点，召

开库房管理现场会，要求各所以朱各庄所为标准，建立健全

库房管理岗位责任制和物资管理制度，统一出入库手续，清

理现有库存物资，分类摆放，并使用库存数量卡，定期清库

，真正做到帐、卡、物一致。在市局组织的供电所规范化管

理复查中，我局供电所库房管理成为规范化管理工作中的一

个亮点，深受到市局领导及兄弟县局同行的好评。 （）为提

高农电工队伍素质，利用天时间分批对全局名农电工在容城

武警培训基地进行了封闭式训练。军训期间我部和办公室负

责人员与广大农电工同吃、同住、同学习，广泛的交流沟通

，了解农电工的思想动态，灌输我局目前的农电管理思路。

对其它农电工由于年龄偏大，用一天时间进行了专业培训和

考核，没有进行军事训练。 （）按照我局今年开展争创“十

佳”活动的工作思路，我部起草制定了《争创“十佳农电工

”活动实施方案》，并于月份开始实行。本次活动与以往的

“评先创优”等活动有所不同，这是一次学习、提高、考核

、再学习、再提高的过程，我们下发了农电工自学教材和自



学计划，每月考试一次，根据考试结果对争创对象进行动态

管理，有进有出，最终选出文化基础好、专业素质高、工作

完成出色的农电工，为我局参加上级组织的农电工专业竞赛

、技术比武等活动储备人才。 （）根据省公司下发的《供电

所职工岗薪办法》，结合我局实际情况起草制定了《农电工

岗薪工资管理办法（试行）》，于月份开始落实，本办法贯

彻按劳分配原则，工资分配合理拉开档次，并向技术要求高

、责任重的岗位倾斜，极大的调动了广大农电工的工作积极

性。 （）在落实农电工待遇的同时，加大了农电工检查管理

力度，上半年对板西村电工收电费打白条、刘家铺村农电工

拖欠电费、西河营村农电工私立收费项目等三起案件进行了

调查核实和严肃处理。 ⒉营销管理持之以恒，全力提高我局

经济效益 营销管理日常工作居多，琐碎繁杂，一丝疏漏便会

给全局造成经济损失，因此我部在营销管理方面小心谨慎，

从大处着眼、从小处着手，精打细算，一切举措均以提高经

济效益为出发点。上半年在正常的抄、核、收工作之外，还

做了以下几项工作： （）修订《供电所经济指标考核办法》

，重新核定供电量、线损率、售电单价等五项经济指标，使

办法和指标更趋于科学、合理，真正起到调动供电所职工工

作积极性的作用。 （）购置抄表器台，在城镇所安装了红外

抄表电能表，在西柳线路安装了大用户远程抄表系统，使抄

表方式由原来单一的人工抄表变成现在的人工、远红外、三

种，工作效率和抄表准确性大大提高。 （）加强了电费核算

管理，设置专人对用户电费通知单进行审核，无误后加盖电

费核算专用章，力争把电费差错率降至最低。上半年，经审

核纠正了多起因算费程序等原因出现的电费差错，避免经济



损失万余元。 （）积极与银行部门协调，确保电费回收渠道

畅通。我局电费回收要经乡镇信用社、县联社、工商行、建

行等多家金融机构，哪个环节出问题，都会影响电费如期如

数到帐。从去年年底开始，龙湾所电费款中出现大量零币、

残币，银行清点速度缓慢，严重影响电费回收速度。我部与

财务部一起多次去工商行、建行协调解决办法，最终与建行

签署了上门收款协议，零币问题迎刃而解。 （）严格执行电

价政策，配合市物价局完成了一年一度的电价检查，对“五

小”电价执行情况进行了调查，为上级物价部门制定电价提

供准确依据。月份，按照省物价局冀价工字文件要求，对电

价进行了调整，并做好了宣传解释工作，对一起因电价上涨

引发的上访事件妥善进行了处理。 （）重新考察选定了水利

预付费电能表生产厂家，对各所会计针对预付费账目的建立

、管理进行了培训，并对城关、龙湾、南所等三个所新旧程

序交替过程中出现的电量纠纷进行了妥善处理，基本做到了

客户满意、企业不吃亏。 （）定期召开经营分析会，牵头起

草完成了一、二季度经济活动分析报告，为领导经营决策提

供参考。及时汇总上报各种经营报表，由于报表种类繁多，

要求上报时间紧迫，加班加点已属平常。自从我局电力设备

厂和物业中心开始算费以来，我部对报表格式进行了调整，

力求反映真实经营情况。 100Test 下载频道开通，各类考试题

目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


